

Bezirksvorsteherung

des

VII. Wiener Gemeindebezirkes.

Wien, am 23. November 1916.

Euer Exzellenz !

Hochgeehrter Herr Bürgermeister !

Die Bezirksvertretung Neubau hat in ihrer Sitzung vom 16. November 1916 mit grosser Genugtuung die Auflassung des Trachospitals im VII. Bezirke Neubaugasse 42 zur Kenntnis genommen und den einstimmigen Beschluss gefasst, Euerer Exzellenz den Dank der Bezirksvertretung und der Bevölkerung des Bezirkes für dieses neuerlich zum Ausdruck gebrachte Wohlwollen und Interesse, welches Euere Exzellenz jederzeit den Bestrebungen des Bezirkes entgegenbringen, auszusprechen.

In Ausführung dieses Beschlusses bitte ich Euere Exzellenz diesen Dank der Bezirksvertretung zur Kenntnis nehmen zu wollen und erlaube mir beizufügen, dass dem um die gleiche Angelegenheit verdienten Herrn Generalstabsarzte Dr. Joh. Frisch gleichfalls ein Dankschreiben der Bezirksvertretung Neubau übermittelt wurde.

Genehmigen Euere Exzellenz den Ausdruck vorzüglichster Hochachtung, mit welcher zeichnet

Heinr. C. Hofbauer
 Bezirksvorsteher.

